

悪政根源=米国日本支配に加担、真に日本人と独立運動に加担か？<在日エリートに問う！>

話は極めて明確、**隠蔽化暴力無法支配**がなければ日本世界はきちんとした国家社会を樹立してる。

在日社会は米日本支配**隠蔽暴力装置**として**特権地位庇護**にある<=**日本警察行政国家背任！！**>、**在日は承知ながら自浄革命！ならずく確信犯？！！**>、筆者は自衛権発動として証拠不完全ながらもこれを警告告発。謀略&無法犯罪放置すれば12000万社会崩壊<不可逆寸前？>、在日50万社会の重み比較！！、在日差別か、日本独立対米階級闘争かは読者判断。情報提供者怒りから不適切な表現も含むかもしれないが、重大事実として引用。

☞:警察司法行政無法黙認協力は国家反逆罪、生物兵器コロナ&地震兵器では日米交戦状態！！

http://www.777true.net//the-convergence-to-genuine_J86-the-BETRAYERS.pdf

*生物兵器コロナ:*Prompt Wartime Regime against Designed Bio-Weapon*.2020/3/10,

<http://777true.net/Prompt-Wartime-Regime-against-Bio-Weapon.pdf>

2022/12/27,28,31

安部暗殺事件で暴露された朝鮮統一教会の甚大な政界浸食、ソモ近年自民総裁は麻生-谷垣の4年を例外に、**2001/4 小泉純一郎→岸田文雄 2022/12 の 21 年間が在日朝鮮人総理！！**

善政ならば在日万歳、だが事態は真逆にある<CIA **憎悪工学**と朝鮮人の**恨**=隠れ怨念！>

<http://777true.net/No-betrayal-but-Make-Big-Unite-with-Fact.pdf>

[1]:永田町は実質、米代理人朝鮮支配！、警察司法官僚行政機構はその下にある。

異常体制は**政治暴力無法隠蔽で温存継続！**、彼らは暴くどころか隠し恩恵、政治失望根源！

(1)ナチス再生米国支配層の基礎思想。

①**国家国民は優生貴族の搾取対象、天才と国民は君主の手先になる<上位付度同質国民化>**

②**敵を設定しての永久覇権闘争<.....コロナ世界汚染、虚偽ウクライナ戦争>=無法暴力隠れ崇拜!!**

<http://www.worldfuturefund.org/wffmaster/Reading/Quotes/hegelnew.htm>

(2)上記思想実現の政治陰謀技術開発と施工:*The History of the CIA*

<https://www.globalresearch.ca/the-history-of-the-cia/5566699>

帝王 Rockefeller の私兵=CIA 予算は秘密、**政治操作技術と暗殺**、騙しと脅しの人心操作技術を徹底開発、施工組織は世界にまたがる。CIA 特記は白人優生主義と超法規無法性！！

(a)**憎悪工学「マイノリティーによる支配」**

アメリカが在日を使って日本を支配している件.....言われてみるとそうかなって感じたが

<http://www.asyura2.com/11/hihyo12/msg/867.html>

読者コメント 03.

グッジョブ！よく調べてまとめたね。こういうのを「マイノリティーによる支配」という。西洋白人至上主義者の定石。インド支配、中国支配、インドネシア支配、ベトナム支配、ビルマ支配、朝鮮支配、古くはインディアン支配、そして戦後の日本支配も全部同じ手口だ。最下層の無教養で無学な凶暴な民族を選び出し、そいつらの女を孕ませてハーフを生ませる。その子孫を教育し、その縁戚を使って関節支配する。その下に現地民族の最下級を登用し、鬱憤をはらせるようにして権力者の仲間に入れてやる。実に古典的な方法である。日本も例外ではなかったということだろう。それがこの世界の現実である。

(b) **腐敗要素を持つ人物を支配者に仕立てる**<ナチスパンセの謀略技術、倉前盛通、悪の論理、日刊工業新聞>

(c)統一教会恐怖洗脳献金巻き上げ事件に見る如く、**ブレキがなく隠れ怨念全開**が特筆、被害者は悲惨な事になり、だから山上の安部空砲暗殺事件。**この隠れ心理で国家政策が動くのだ！！**

(3)近年筆者永田町陳情と冷淡な経緯結果<秘書面談,電話会談,電子メール,書面手紙>、横須賀市地元小泉進次郎、中川正治元文部大臣、土井たか子、福島瑞穂社民党党首、枝野幸男民主(立憲)党、安部知子立憲民主党、官直人民民主党、**気候変動問題、高額素粒子研究不正、地震兵器、無法状況下の筆者生活、協力結果あらば今日の無残な状態はない！！**

(4)悪政の現状結果。

(a)気候変動無視筆頭格の地獄招来日本！！！！

政界の冷淡無視ぶりとは日本実績は化石賞受賞国、近日は日本海温暖と北極温暖化に伴う大冷氣団南下衝突結果<**寒気暖気衝突熱機関破壊力！**>が例年3倍のドカ大雪、北陸雪惨事お陰で関東は緩和冷気で無害、北陸被災救済の関東地区課税が必要、北陸人が逃亡となれば、

(b)生物兵器コロナと歴史的被災化ワクチン陰謀の政治隠蔽。→ 777true.net

世界全体で隠される「日本の惨状」。12月だけでコロナ死6000人超。医療もすでに崩壊している可能性、投稿日:2022年12月26日

<https://indeep.jp/japan-excess-death-2022-1226/>

日本の1日のコロナ死者数がパンデミック以来最多を記録。ここまでの歴史をデータで見ると共に、これが抗体依存性感染増強だと確信できる中、つまり次は「数千万人」の段階へと

投稿日:2022年12月24日 更新日:2022年12月25日

<https://indeep.jp/ade-japan-now/>

<https://www.thailandmedical.news/articles/news>

(c)地震兵器政治脅迫を実質隠蔽でその**隠れ行使に協力**の超裏切り！！

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J114-HAARP-the-Quick-Guidance.pdf

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J108-EQ-the-FINAL-DECISION.pdf

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J43-Earthquake-Weapon.pdf

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J95-Reverification-on-the-Criminal-3_11.pdf

http://www.777true.net/the-convergence-to-genuine_J53-HAARP-Evidences-of-the-Mechanism.pdf

(d)政治報道活動家の暗殺、陰謀による政治抹殺の政治議題化無視→[2]。

CIA 米軍-代理人在日が上位にあり、下に警察司法行政<米と日本官僚赤坂会談>、

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J107-Abolishing-Illegal-Treaty.pdf

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J93-Go-Home-USwarmonger.pdf

日米地位協定

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J89-the-LAWLESS-OCCUPATION.pdf

(e)金融市場原理破壊！→安部黒田の超低金利策<日米金融地位協定?>、地銀破綻

超低金利→野放図な国債乱発で、**金利上昇で国債(国政)破綻危機！！**

http://777true.net/Price-NDebt-Commodity_ECONOMICS.pdf

(f)雇用形態破壊！→非正規雇用拡大結果、上位半分が下位半分搾取の体制、

1996年～ 規制緩和① 派遣の対象業務拡大、ポジティブリスト時代

1999年～ 規制緩和② 派遣の対象業務自由化、ネガティブリスト時代

https://www.r-staffing.co.jp/cl/column/ct_299#:~:text=1985%E5%B9%B4%E3%81%AE%E6%B4%BE%E9%81%A3%E6%B3%95.%E7%9A%84%E3%81%AA%E6%A5%AD%E5%8B%99%E3%81%AE%E3%81%BF%E3%81%A7%E3%81%99%E3%80%82

筆者も30代10年、各種職業転々、おそらく派遣社員一期生、

(g)教育劣化政策！<[1]:(1)>

<http://777true.net/The-Wicked-Education.pdf>

(h) CIA 憎悪工学と現日本政治在日指導者(与)野党)

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J173_N0-Betrayal-but-One-for-ALL.pdf

[2]:迷宮入り無法放置問題:政治報道活動家の暗殺、陰謀による政治抹殺！！

話は極めて明確、隠蔽化暴力無法支配がなければ日本世界はきちんとした国家社会を樹立してる。

①安部&岸田政権下の闇.

*当初散弾銃発射とされたが**安部の前の聴衆にけが人なし、ソモ警察は玉すら発見してない、空砲の何よりも証拠！！**、報道はこの簡明事実を無視沈黙、山上にすれば事件発生報道だけでよく、安部射殺は目的になかった！！、

安倍日本首相の父親「私は朝鮮人だ」

<https://japanese.joins.com/JArticle/80386>

安部元首相暗殺は右首から心臓に抜けた銃創(奈良医大の当初会見)、

山上の銃では不可能！！

http://777true.net/Mending-Technology_1.pdf

既にネットユーザの圧倒的多数は真相を認知、ここで**警察当局、司法関係者、報道関係者**の真偽が明白化していく、統一教会腐敗政治加味で日本岐路の最絶好機、

http://777true.net/Mending-Technology_1.pdf

安倍元総理を暗殺したとされる山上某の自作銃は空砲だった可能性が高いことが、音声分析で証明された: マスコミはなぜ、沈黙するのか

http://blog.livedoor.jp/hisa_yamamot/archives/16773538.html

安部元首相暗殺は隠蔽加担日本警察も含む組織的犯行、この生贄で誰が利益を得る？！！、

安倍元首相射殺 別の狙撃手がいたのはほぼ確実だろう 2022/7/10

下記は現在リンク削除 その要約は以下<告発者への不当圧力監視が皆に必要！！>

<http://www.asyura2.com/22/senkyo287/msg/225.html>

(最初の奈良)病院の会見では、首の右前部に2か所の銃創があり、銃弾が首から体内にはいつて心臓と胸部の大血管を損傷したと説明していたが、翌日の司法解剖<治安機関>の結果は、左上腕部から体内に入った銃弾が、左右の鎖骨下にある動脈を損傷したと説明している。

筆者補足:こう説明しないと山上犯行説が崩壊するから。奈良病院会見記事と司法解剖会見記事の違いは一般報道から確認出来ねばならないです。

.....

おそらく最初の病院の会見が正しいと思われる。つまり、別の狙撃手がかなり高いところから安倍元首相の首元を撃ち、弾丸が肺、心臓に達した可能性が高い。

銃撃された安倍元首相、心臓と大血管を損傷 死亡確認の病院が会見 2022/7/8

<https://www.asahi.com/articles/ASQ7864WZQ78PTIL02W.html>

病院によると、安倍氏の首の右前部に約5センチの間隔で2カ所の小さな銃創があった。銃弾が首から体内に入り、心臓と胸部の大血管を損傷したとみられる。心臓の壁には大きな穴が開いていたという。左肩に銃弾が貫通したとみられる傷が一つあったという。体内から銃弾は発見されていないという。

一発目の銃声で振り返った安倍氏、左上腕部からの銃弾が致命傷に

…司法解剖結果を発表 2022/07/09 19:47

<https://www.yomiuri.co.jp/national/20220709-OYT1T50176/>

奈良県警は9日、安倍氏の司法解剖の結果を発表した。左上腕部から体内に入った銃弾が、左右の鎖骨下にある動脈を損傷したことが致命傷になった。死因は失血死だった。

②政治暗殺を示唆する事例

(1)第二次安倍政権以降「自殺&不審死」リストを公表する

<https://friday.kodansha.co.jp/article/7013>

安倍政権下で自殺・不審死した人物

https://www.npojp.com/NpoPage/KeijibanThread.do;jsessionid=99459CA7AAB2C77C2C5C48E071A06763?todofukenCd=26&shikuchosonCd=26203&cate_id=1&th_id=048363884e94194bea3b6b86b8f2769d&linkflg=1

*元東京都監察医務院長・「(政治に関わる人の)自殺の9割以上は他殺なんです」と言及している「反日のエセ保守」である安倍政権で一貫していた「日本を破壊する」という強い意志

<https://www.nikkan-gendai.com/articles/view/news/309684>

安倍・元首相は、邪魔だ=死んでもらう、というホワイトハウスの新方針

<http://alternativereport1.seesaa.net/article/493540029.html>

戦後最大腐敗権力者、日本破壊で辣腕、十分仕事をやり過ぎたので後々を考慮して始末された。

(2)暗殺請負人；

殺し訓練可能性は軍隊と暴力団、前者は給与もあり、思想動機がなければできないだろう。

*浅沼社会党委員長暗殺は自衛隊員子弟、社会党軍備廃棄政策なれば自衛隊否定、これが強動機。

現日本人一般認識は韓国メロドラマ、Kポップス等の影響で甘いものが多いが、在日の対米協力者は米のみならず、日本警察からも庇護される事例を筆者は証言できる③(b)(2)。在日である安部首相は激しい日本破壊を推進、当然反撃に備えたはずで、それは上記に見る政敵陰謀暗殺、これは米軍諜報機関が内密肯定、身内にしか依頼できないだろう、日本警察は暗黙協力！！

在日韓国・朝鮮人

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%9C%A8%E6%97%A5%E9%9F%93%E5%9B%BD%E3%83%BB%E6%9C%9D%E9%AE%AE%E4%BA%BA>

暴力団と在日韓国・朝鮮人を参照されたし。wikipedia は差別言動には厳しい検閲あり、

②在日 CIA 米軍の日本支配特権証明<日米地位協定と日本官僚赤坂会合>

CIA 米軍-代理人在日が上位にあり、下に警察司法行政<米と日本官僚赤坂会談>、

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J107-Abolishing-Illegal-Treaty.pdf

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J93-Go-Home-USwarmonger.pdf

日米地位協定

http://777true.net/the-convergence-to-genuine_J89-the-LAWLESS-OCCUPATION.pdf

☞: 警察司法行政の無法黙認協力は国家反逆罪、地震兵器では日米交戦状態！！

③在日朝鮮人の決定的特権証明！！

(1)「在日韓国・朝鮮人」の特権についてのまとめ

<https://ccce.web.fc2.com/zt.html>

一般の在日外国人は重犯罪を犯した場合には受刑後に祖国に強制送還されるが特別永住者(在日朝鮮人)の場合には「内乱に関する罪、外患に関する罪、国交に関する罪、外国の元首、外交使節又はその公館に対するの犯罪により禁錮以上の刑に処せられた者」など一部の特殊ケースを除いてそのまま日本の一般社会に放流される。これは世界で唯一ともいえる超法規的特権だ。

④無法事例資料:

(a) 副島さん襲撃事件<世界日報編集長襲撃事件>、

<https://sagishibunsemei.web.fc2.com/msg-06.html>

動機からして統一教会犯行は明らかなのに犯人は逃亡迷宮入りの無法支配

(b) 小西誠 : 赤報隊事件に「統一教会=勝共連合」の影

<http://www.labornetjp.org/news/2022/1658290209373staff01>

赤報隊事件で、兵庫県警も統一教会=勝共連合の捜査中止を命じられたと証言！

——赤報隊事件の犯人は、統一教会=勝共連合の元自衛官だった！

NHKは、「兵庫県警の元捜査官の証言は、この団体を1カ月ほど捜査した段階で、上司からその中止を命じられた」と報道。この団体とは、統一教会=勝共連合だ！

(c) なぜ統一教会問題は放置された？「失われた30年間」有田芳生らが振り返る

<https://dot.asahi.com/wa/2022081200024.html?page=1>

(d)「朝日の記者みたいになりたいのか」脅迫から始まった旧統一教会との35年 500人の脱会に成功した牧師、山崎浩子さんも

<https://news.yahoo.co.jp/articles/dabfe7883a513beb5265b32ffc2c81add387e642>

今は猛批判だが、直近まで統一教会の宣伝を垂れ流していた報道機関とIT大手統一教会への警戒心、緩んでいたのは政界だけではなくメディアもではないのか

<https://jbpnews.ismedia.jp/articles/-/71220>

(e) 宮台真司氏「掲載中止よりもマン、Twitterで捕捉」朝日新聞がインタビューから削除した「重要なポイント」

<https://www.j-cast.com/2022/07/20442144.html?p=all>

こうなると必然的に統一教会関係者犯行が濃厚に！

(f)【悲報】安倍政権時に不審死した人一覧がこちら

<https://nova.5ch.net/test/read.cgi/livegalileo/1663474671?v=pc>

安倍政権に関わって不審な死を遂げた人物一覧

<https://tigayacyan.hatenablog.com/entry/2018/04/05/230336>

(g)【「保存版！」「安倍政権下での暗殺か？」安倍政権下で多すぎる自殺に見せかけ不審死「警察が自殺と断定すれば」全てが闇になっている 悪事は森加計桜だけではない 地検が動いてることを察知したのか 安倍逮捕は来年か？】

<https://note.com/sasaootako57/n/n1bcf637c2859>

(h)工藤会

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B7%A5%E8%97%A4%E6%9C%83>

日本にいる、北朝鮮系の暴力団が北朝鮮による日本へのミサイル攻撃の、「内偵・準備」に関わっている

<http://alternativerereport1.seesaa.net/article/487273376.html>

小泉政権以降、頻発した不審死、不審な報道・・・巨大パワーに逆らうと不審死・・・！暗殺される。。！

<http://spiritcat.blog.fc2.com/blog-entry-536.html>

暗黒の小泉政権下、何人死んだ？

<https://rensai.jp/244715>

石井紘基氏の殺人を依頼した背景には、小泉政権周辺の闇將軍の影がちらつく！

<http://etc8.blog.fc2.com/blog-entry-714.html>

このほか、スーパーJチャンネルのビデオによると、救急車が到着する前に既にパトカーが何台も狭い路上に止まり、なかなか救急車が入れなかったと家族が証言していたとのこと

小泉・竹中改革下で起きた幾つもの暗殺・冤罪事件。日本はもう法治国家ではない。

<https://rapt-neo.com/?p=9584>

小泉純一郎、安倍晋三、後ろに国民を騙しアメリカ利益となる政策を打ち立ててきたのは、竹中平蔵の頭脳。竹中平蔵のバックにはジャパンハンドラーしかしながら、日本国民もそれほどバカではないので、小泉やら安倍やらの背後にそういった狡猾な連中がうごめいていることを鋭く見抜く人が沢山出てきています。そして、その人たちの中には小泉・安倍のやろうとしている政策を実際に止めることのできる力を持った人間もいます。しかし当然、そういう人たちはジャパンハンドラーズとそのバックにいる金融ユダヤ人たちから煙たがられます。その結果、彼らは暗殺されたり、冤罪に巻き込まれたりして、命を失うか、社会的信用を失い、二度と小泉・安倍のやっていることを邪魔することができなくなります。

小泉首相の愛人新橋芸者小はん変死事件考

<http://www.marino.ne.jp/~rendaico/seitoron/jimintonron/history/koizumiseikenco/uwasanozikenco/ko-hanjikenco.html>

ヤツらの利益の邪魔になる人間は消される（暗殺、不審死など まとめ

https://mixi.jp/view_diary.pl?id=1942756086&owner_id=6542702

小泉・竹中改革下で起きた幾つもの暗殺・冤罪事件。日本はもう法治国家でない

<https://rapt-neo.com/?p=9584>

小泉純一郎と橋下徹と在日朝鮮人とヤクザをつなぐ「生長の家人脈」

<http://kawata2018.com/2019-03-10/>

繰り返される口封じ・冤罪・暗殺

<https://chargepure.com/?p=564>

【コンスピラシー】戦後日本は「日本→東朝鮮国」への道。やっぱり地球人の政治世界は汚いものですナ。

<https://quasimoto4.exblog.jp/32073704/>

★フランスがキムチを「有毒食品」に認定★

<https://blog.goo.ne.jp/debuo2006/e/869a55ae7a126ac2b4e0d8868df8c40d>

日本を売った小沢一郎（続き）

<http://www.asyura2.com/09/revival3/msg/233.html>

帰化国会議員リスト2011年版発見：「この国の政治は終わっている！？」

<https://quasimoto2.exblog.jp/239191035/>

（2011年12月25日、国民新聞）

民主党

小沢一郎（実父が済州島出身、実母は在日朝鮮人）

菅直人（実母が済州島出身）

土井たか子（本名・李高順、1958年10月26日帰化）

千葉景子 近藤昭一 岩國哲人 土肥隆一 金田誠一 岡崎トミ子 築瀬進 山下八洲夫 中川正春

横路孝弘 神本美恵子 鉢呂吉雄 今野東 松野信夫 平岡秀夫 赤松広隆 小宮山洋子

鳩山由紀夫（実父威一郎が結婚前に韓国人に生ませた子、妻の幸は在日韓国人）

横光克彦 松岡徹 水岡俊一 群和子 犬塚直史 佐藤泰介 谷博之 藤田幸久 増子輝彦

江田五月 高木義明 中嶋良充 円より子 中村哲治 藤谷光信 室井邦彦 横峯良郎

白真勲 奥村展三 小沢鋭仁 川端達夫 佐々木隆博 末松義規 西村智奈美

細川律夫 家西悟 小川敏夫 津田弥太郎 ツルネン・マルティ 那谷屋正義 内藤正光

福山哲郎 峰崎直樹 郡司彰 小川勝也

諸氏ら56人

社民党

福島瑞穂(本名・趙春花、1986年2月15日帰化)

辻元清美 保坂展人 照屋寛徳 日森文尋 近藤正道 又市征治

公明党

東順治 上田勇

自民党

山崎拓 河野太郎 加藤紘一 衛藤征士郎 河村建夫 中川秀直 犬村秀章 野田毅

太田誠一 二階俊博 大野功統 馳浩

注

「本紙に一覧表を提供した吉田滋氏は、『この資料の真実性はほぼ間違いない』と述べている」(國民新聞)

後帰化ジュニアの連中や背乗りの疑いがある連中か？舛添要一と前原誠司か他にも未だいるのかな。これは日本国民として恐怖の何ものでもない。総理大臣2人(野田氏？のため)と野党の党首や自民党の重鎮とされる方々にまで帰化人である。はたして彼らは元祖国の国籍離脱証明書を提出できるか？ここが問題の核心である。中華民国やモンゴル等の国からの帰化であれば国籍離脱証明書を提出は問題ないであろうが、韓国や北朝鮮からの国籍離脱証明書の取得は不可能に近い。韓国には「遡って徴兵忌避者の国籍離脱を禁じる」法律がある。はたして国籍離脱証明書を提出ができるのか。

靖国参拝について石原慎太郎元東京都知事に「野党は参拝しませんか？」との質問に応じて曰く「あいつら日本人ではないんだよ」。
これジョークではなかったのである。

順位 名前(漢字) 職業 業種 年齢 資産(10億\$) 資産(億円)

1 Tadashi Yanai 柳井正 ファーストリテイリング社長 衣料 609.208372

2 Nobutada Saji 佐治信忠 サントリー社長 飲料 648.607826

3 Akira Mori 森章森 トラスト社長 不動産 736.105551

4 Masayoshi Son 孫正義 ソフトバンク創業者 IT 525.605096 ★

5 Kunio Busujima 毒島邦雄 SANKYO 創業者 パチンコ 845.304823 ★

6 Hiroshi Mikitani 三木谷浩史 楽天社長 IT 444.704277

7 Hiroshi Yamauchi 山内溥 任天堂相談役 ゲーム 823.803458

8 Eitaro Itoyama 糸山英太郎 新日本観光代表 ゴルフ場 673.403094

9 Takemitsu Takizaki 滝崎武光 キーエンス創業者 電気機器 642.902639

10 Hiroko Takei 武井博子 武富士創業者 夫人 消費者金融 682.502275 ★

11 Masahiro Miki 三木正浩 ABC マート創業者 靴・小売 542.101911

12 Keiichiro Takahara 高原慶一郎 ユニ・チャーム会長 衛生用品 781.951775

13 Shigenobu Nagamori 永守重信 日本電産創業者 電気機器 651.901729

14 Masatoshi Ito 伊藤雅俊 セブン&アイ・ホールディングス名誉会長 スーパー・小売 851.851684

15 Yokyu Kanazawa 金沢要求 三洋物産代表取締役 パチンコ 1.801638 ★

- 17 Han Chang-Woo 韓昌祐 マルハン会長 パチンコ 781.701547 ★
18 Yoshikazu Tanaka 田中良和 グリー創業者 IT 321.601456
19 Soichiro Fukutake 福武總一郎 ベネッセコーポレーション会長 教育・出版 641.401274
20 Minoru Mori 森稔森ビル社長 不動産 751.351229
21 Tetsuro Funai 船井哲良 船井電機会長 電気機器 831.301183
22 Ryoichi Jinnai 神内良一 プロミス創業者 消費者金融 831.251138 ★
23 Kanbei Kokubu 國分勸兵衛 国分社長 酒・食品卸売 701.201092
24 Nobutoshi Shimamura 島村恒俊 しまむら創業者 衣料 831.101001
25 Kinoshita brothers 木下恭輔ほか アコム創業家 消費者金融 1.05956 ★
26 Kazuo Okada 岡田和生 アルゼ会長 パチンコ 671.00910 ★
27 Chizuko & Michio Matsui 松井千鶴子・道夫松井 証券創業者一族 証券 550.96874
28 Kazuo Inamori 稲盛和夫 京セラ創業者 電気機器 780.92837
29 Juichiro Takada 高田重一郎 タカタ会長 自動車部品 730.90819
30 Akio Nitori 似鳥昭雄 ニトリ創業者 家具 660.89810
31 Muneaki Masuda 増田宗昭 TSUTAYA 創業者 レンタル・販売 590.80728
32 Hajime Satomi 里見治 セガサミーホールディングス会長 ゲーム・パチンコ 680.78710 ★
33 Kenji Kasahara 笠原健治 ミクシィ創業者 IT 340.72655
34 Yasuhiro Fukushima 福嶋康博 スクウェア・エニックス名誉会長 ゲーム 620.71646
35 Tada Brothers 多田直樹ほか サンドラッグ創業家 ドラッグストア 0.70637
36 Minoru & Yuji Otsuka 大塚実・祐司大塚商会創業家 IT 販売 870.69628
37 Takao Yasuda 安田隆夫 ドン・キホーテ会長 小売 600.69628
38 Yasumitsu Shigeta 重田康光 光通信創業者 IT 販売 440.66601 ★
39 Shoji Uehara 上原昭二 大正製薬 名誉会長 製薬 820.64582
40 Shoichiro Toyoda 豊田章一郎 トヨタ自動車 名誉会長 自動車 840.62564 ★明らかに在日とわかる人

靖国は日本式の神社では無い！朝鮮式の東京招魂社である！長州藩田布施朝鮮民族による日本民族弾圧のシンボル 田布施システム 偽天皇財閥 日本赤十字社=皇族私的団体・非課税特権
http://blog.livedoor.jp/matrix_zero1/archives/2078170.html

天皇は犯罪者: オルタナティブ通信

<http://alternativereport1.seesaa.net/article/111594724.html>

1995年3月19日付毎日新聞は1944年7月20日付の天皇から東条英樹宛での勅語を掲載している。「あなたは(東条は)、朕(天皇)の行う戦争において、朕の指導の下、十分に職務を果たした。」

明治天皇は暗殺され、ニセモノ・影武者が天皇の地位に座った、昭和・平成・令和の天皇は、このニセモノの末裔である

<http://alternativereport1.seesaa.net/archives/20221014-1.html>